



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Inge Aures, Dr. Simone Strohmayr, Florian von Brunn**
SPD

Drs. 18/5021, 18/5985

Hesselbergbahn jetzt exemplarisch für weitere Bahnstrecken reaktivieren

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr schriftlich über die Reaktivierungspläne der Hesselbergbahn im zweiten Quartal 2020 zu berichten.

Die Präsidentin

I.V.

Dr. Wolfgang Heubisch

VI. Vizepräsident